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Anfrage 

der Abg. Ing. Murer, Huber, Aumayr, Mag. Schreiner, Mag. Hal..lpt 
an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft 
betreffend Wildbach- und Lawinenverbauung 

Die Beschäftigten der Wildbach- und Lawinenverbauung mußten aus 
den Medien erfahren, daß am 16.3.1994 anläßlich der Landeshaupt
männerkonferenz die "Verländerung" der WLV beschlossen wurde. 
Die Arbeitnehmervertretungen boschweren sich darüber, daß sie 
entgegen dem geltenden A...vbeitsverfassungsgesetz nicht in die 
Entscheidung eingebunden wurden. 

Mit der Verländerung der WLV sind aber auch noch andere Fragen 
verknüpft. 

Daher richten die unterzeichneten Abgeordneten an den Herrn 
Bundesminister für Land- und Forst~irtschaft die nachstehende 

Anfrage: 

1. Wie lautet der Standpunkt Ihres Ressorts zur Verländerung 
der Wildbach- und Lawinenverbauung ? 

2. Wann wird diese Verländerung voraussichtlich stattfinden? 

3. Ist die Wildbach-.und Lawinenverbauung eine nach einem EU-Beitritt 
aus EU-Mitteln förderbare Maßnahme ? 

4. Wenn ja: welche Förderungsmittel stehen im EU-Haushalt dafür jährlich 
a) insgesamt, 
b) für ÖS terreich 
zur Verfügung? 

5. Welche Voraussetzungen hinsichtlich der Leistung von Bundes- oder 
,fund Landesmitteln muß ÖSterreich erfüllen, damit es den EU-Topf 
mitbeanspruchen kann ? 

6. Welche Mehrausgaben bzw. welche Ausgabeneinsparungen entstünden 
durch di.e VerHinderung? 
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